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CONTESTAC16N DE LAS DEMANDAS CIUDADANAS (PREGUNTAS)

1. Zayda  Canalos  Pinola.  Yo  quiero  s®fior  presidente  que  sean  tomado  en
cuenta todos los recintos.

Efectivamente sabiendo que La  parroquia  EI  Laurel tiene 29  recintos oficialmente
registrados ya desde inicio de mi gesti6n se han tomado en cuenta los recintos y
me  reuni  con  todos  los  dirigentes  para  futuras  obras,  en  la  actualidad  se  han
hecho aproximadamente cinco caminos vecinales,  estamos en proyecto estamos
trabajando en conjunto con la prefectura y estan las pruebas claras en los recinto
donde sabemos que ya intervino la prefectura, como es el sector de la Julio Rivas
falta la segunda fase, ayuda social ya hemos dados en los recintos, hemos hecho
brigadas  medicas,  hemos entregado viveres,  el  invierno  nos  ha  parado  un  poco
en el carretero La Lorena EI Laurel la segunda fase esta por iniciar, y en campafia
lo dije y lo estoy cumpliendo,  obviamente  Laurel somos todo cabecera  parroquial
y  recintos,  todos  vamos  a  trabajar  de  manei.a  equitativa  hasta  que  termine  mi
mandato poco a poco esas obras se van a ir ejecutando.

2. Wilmer Ramirez Cedeno.  dc6mo  me  puedo  mantener  informado sobre  los
proyectos que estan per realizar?

Basandome  a  esta  pregunta  que  es  muy  buena,  existe  muchos  canales;   por
ejemplo   tenemos    la    pagjna   oficial    ±4Q4Q4+44ng_aLdJa±:Ire gob ec,    tenemos    la    redes
sociales manejamos como Facebook,  Instagram,  Tip Top, toda  informaci6n,  todo
proyecto,   toda   actividad   se   sube   en   las   paginas   mencionadas,   anunciamos
tambien con los dirigentes barriales y dirigentes de recintos,  a trav6s del grupo de
wasatt  a  trav6s  de  las  redes  sociales  en  menci6n,  todos  se  comunican  digital
mente.  Cuando es algo ya seguro de un proyecto,  nosotros ubicamos al dirigente
por  media  de  oficios,  incliiso  en  mi  rede  personal  se tambi6n  mencionar  estos
proyectos.

3. Jeremias Mo fan A -sefior presidente nosotros queremos el mejoramiento en
nuestro sector recinto Jigual on el camino vecina..

Ese camjno vecinal de Jigual de arriba se le ha heclio un estildio tras estudio la
prefectura tiene  listo y aprobado ese  proyecto,  par falta de  logista  por el  invierno
por falta  de  maquinaria  no  se  pudo  intervenir   y se  va  a  ejecutar en  el  mes  de
mayo  dios  mediante  y  asi  mismo  14  caminos  vecinales  mss  aprobados  por  la
prefectura por la prefecta marcela Aguifiaga,  estos proyectos aprobados yo lo he
puesto en las redes sociales,  que ya he infomado ahi ustedes pueden revisar lo
que le estoy diciendo.
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4. Walter Quinto  Huayamave  -  Sefior presidente  que se  gestjones  los  kits  de
alimentos, y segujr las ob[as de log caminos vecinales.

Los  kits de  alimentos  estan  llegando  paulatinamente,  recuerden  que  la  provincia
es grande tiene 29 parroquias rurales,  trabajamos con la prefecture,  porque es el
dnico  ente   pdblico  que   nos  esta   ayudando  en   esta   parte  social   ya   se   ha
gestionado 1000 kits,  dios mediante antes que se acabe el invierno, continuar con
los caminos vecinales ya aprobados,

5.  Flavio   Quinto   CedeFio   -   cpor  qu6   no  se   realiza   un   verdadero   parque
re€f'eativo eh el fecinto de nile§tfa partoquia? Ptopongo el terreno de los -
Fuentes,

La  pregunta  esta  media  confusa,   Ia  persona  que  hace  la  pregunta  es  de  la
cabecera  parroquial,  porque  no  existe  y  porque  no  se  hace  en  primer  lugar  yo
como  ciudadano  y  en  su  momento quien  estuvo  como  presidenta anteriormente
propuse que se haga un parque central en la cabecera parroquial  EI  Laurel en la
avenida  principal,  donde  ahora  funciona  el  mercado  y  el  mercado  hacerlo  en  la
parte  perimetral de la  parroquia,  primero como GAD  parroquial  los  recursos son
limitados,  pero si  me gustaria que el municipio despropie  un terreno para que se
haga un parque central,  un parque de diversjones que sea un parque complete ya
que existe actualmente en  la  parroquia  un  parque completo,  pero esta  hasta  las
seis de la tarde porque no hay seguridad y ese parque todavia esta a cargo del
municipio y  la  propuesta  es  hacerlo  en  el  malec6n  en  la  familia  fuente  estoy  de
acuerdo y hay que socializarlo y manejarlo con la alcaldia

6. Glenda Barzola -Ayudar para una Casa Comunal, Yurima necesita Ice muros
de romper velocidad y en que se invirti6 el fondo.

No  se  de  indica  la  compafiera  Barzola  sobre  fondo  de  inversi6n,  no  hay  fondo
privado con  ningtin  recinto,  la compafiera  hace  una pregunta abierta,  y  no soy  la
persona  indicada  para  responderla,  porque yo  no  manejo  ningtln  fondo con ese
recinto  ni  de  la  parroquia  EI  Laurel,  de  que  hagamos  una  casa  comunal  si  se
puede gestionar,  primero donde esta el terreno y quien  pueda donar el terreno y
nosotros podemos pensar en ese proyecto de gran importancia para la comunidad
de Yurima.

7. Wilson  Vidal  Coello Alvarado  -  6Por qu6  los  recintos  no son  abastecidos
con el agua potable y los caminos vecinales? Y cpor que en el Laurel fueron
Renovados lamparas de alumbrado pbblicos y no en los recintos?

a tema de agua potable es competencia cien por ciento de  la municipalidad de
Daule,  y no del GAD  Parroquial el  Laul-el la inversj6n es fuerte en este tema,  pero
si  se  gestion6  aquello  y  tengo  el  oficio  recibido  por la  alcaldia  de  Daule  para  el
agua  de  los  recintos,  tengo  entendido  una  conversi6n  con  el  alcalde  que  en
Yurima  se  va  a  poner  una  planta  para  que  abastezca  aproximadamente  doce
recintos de la parroquia Laurel.
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En  cuanto  al  tema  de  los  caminos  vecinales  ya  lo  explique  en  una  pregunta
anterior se van a dar esos catorce caminos vecinales que estan aprobados tengan
paciencia e incluido el carretero Lorena - Laurel y viceversa.
EI tema del alumbrado pdblico a pesar de que no es de mi competencia,  pero es
competencia moral como laurelefio yo si he solicitado en recinto y en la cabecera
parroquial,  cambien todas las iluminarias en  laurel esta el 25 porciento cambiado,
incluso de mi  propio peculio y ayuda privada  hemos puesto las  iluminarias  en  los
puentes  San  Vicente  de  la  parroquia  EI  Laurel  y  el  puente  del  Recinto  Yurima
tambien  quedo  alumbrado,  es  verdad  que  faltan  mas  recintos  donde  hay  que
intervenir  de  parte  de  CNEL,  entonces  mandare  oficios  nuevamente  pare  que
estas obras se ejecuten

8. Wendy Coloma Toapanfa - Se necesita hacer mas mantenimientos en areas
sociales,  y  mas  personas  pare  a8eo  de  calles.  tpor  qu6  no  lo  hacen?  Y
dcuando abren el mercado?

Muy  buena  pregunta  y  la  mayoria  de  las  preguntas  que  me  nan  hecho  los
ciudadanos  corresponde  netamente  a  una  conversaci6n  a  socializaci6n  con  el
municipio,  sin  embargo,  yo  no  evado  mi  responsabilidad  como  presidente  en  la
cual tengo que gestionar este petitorio.  En cuanto al mercado que fue inaugurado
el 26 de noviembre del 2023, hasta la fecha actual hay un problema de energia.

9. Blanca   Grey   Mora   Bajafia   -dRespecto   al   gasto   de   situaciones   de
emergencias, cual es el presupuesto real para el afio 2023?

Si  existi6 un fondo de emergencia,  pero como se descart6 el fen6meno del nifio
no  se  lo  aplico  sin  embargo  mss  bien  ese  reourso  se  lo  aplicafa  en  proyectos
sociales para el  periodo fiscal 2024,  como en  mujeres emprendedora,  turismo,  y
en proyecto agricolas.

10.       Meyre  lrlanda  Bajafia  Bajafia  -cHabria  la  posibilidad  de  que  se ejecute
un proyecto para la contracci6n de un parque en el recinto Yurima 1?

En  lo que  respecta  al  Recinto Yurima  1  es  uno de  los  recintos  mas completo del
recinto  rural  de  la  parroquia  EI  Laurel  se  emocionan  piden  bastante.  pero  tenga
paciencia,   pero   ahora   no   esta   mente   ese   proyecto   porque   no   esta   en   el
presupuesto,  pero se va a considerar mediante un estudio de analisis de terreno,
un analisis financiero para poderlo ejecutarlo.

11.  Esther Sepure -4Cual es la contra part® que aporta el Gad en los proyectos
sociales?

Como  ustedes saben  tenemos dos  proyectos con  la  mies como es  PROYECTO
DE  DISCAPACIDAD Y ADULTO  MAYOR,  donde el MIES aporta el  80  por ciento
que  es  para  cancelar  salarios  a  los  Tutores  y  nosotros  aportamos  con  algo
significativo  que es el  20  por ciento,  a  parfe  de estos  proyectos tambi6n  hemos
aportado el  100  por ciento con fondos del GAD  parToquial  en  lo que es  proyecto
VIVO JOVEN.
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12.  Sub Oficial Rolando Euclides Quinto -tuna  pregunta cuando se habilita el
Mercado?    4Por    qu6    no    se    pide    policias    metropolitanos    para    los
vendedores?

En  cuanto  a  esta  pregunta  se  esta  refiriendo  al  periodo  2024  y  las  preguntas
estan  relacionada  para  el  2023.  Pero  igual  le voy  a  responder.  En  ouanto  a  los
vendedores  informales  ya  se  esta  resolviendo  se  ha  pedido  la  intervenci6n  de
policfas  municipales  para  que  roten,  ayuden  en  tema  de  limpieza  me  refiero  en
una forma preventiva,  para que los comerciantes no arrojen basura a las calles,  y
los comerciantes informarle pasaran al mercado municipal de la parroquia y esfan
trabajando dos policias diariamente de lunes a viernes.

13.  Florencio Le6n Garcia-tEn qu6 se utiliza el fondo de area social? cHay o
rio fondo pare el centro comurfa[ de Yurima?

Esta  pregunta  la  esfan  repitiendo  ya  informe  que  no  existe  un  fondo,  hay  que
hacer un analisis un estudio de presupuesto, recabar informaci6n para vcr que tan
necesario o qiie tanta  prioridad tiene ese centre comunal ya que no tenemos  un
fondo destinado para ellos, pero en su momento si es una necesidad fundamental
en  el  Recinto  Yurima,  entonces  lo  vamos  hacer  como  proyecto  dentro  de  mi
mandato


